

Arguments contre l'acquisition d'armes nucléaires par le Canada:

Le camp d'Howard Green

Howard Green a été ministre des Affaires étrangères du Premier Ministre John G. Diefenbaker. C'est le ministre qui s'est opposé le plus au programme nucléaire.

- Il faut éviter la propagation des armes nucléaires et c'est au Canada de montrer l'exemple.
- La réputation du Canada pourrait être entachée par cette action hypocrite.
- Cela renforcerait l'idée que le Canada est une extension des États-Unis.
- Il y a de fortes chances qu'il y ait des tensions au sujet des détails opérationnels (lieu où les armes sont entreposées, personne qui autorise leur emploi, etc.).
- Les armes capables d'une telle destruction devraient être interdites.
- Un accident pourrait avoir des effets désastreux sur le Canada et sur l'environnement.
- Les Canadiens qui s'opposent aux armes nucléaires savent se faire entendre et auront leur mot à dire.
- L'argent dépensé pour cette technologie très coûteuse pourrait être mieux utilisé.
- Le Canada serait mieux protégé si on investissait dans des systèmes de défense plus traditionnels et plus fiables.

Arguments présentés par mes opposants

Mes réfutations